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为什么还是有那么多人去炒股、炒股不赚钱为什么还这么
多人炒?-股识吧

一、中国哪个地区炒股的人偏多

北京、上海、天津、武汉，重庆、杭州、宁波、广州，深圳，珠海等比较发达的城
市。
玩股票的人比较多，比例高，这些地区人口密度大，经济发达，相对其他地方较多

二、为什么炒股票的人越来越多？赚的多吗？

要正确地认识到：在股市竞争获胜的难度要远远大于其它行业。
原因在于：1、炒股获利快速。
2、工作不辛苦。
3、进入门槛低。
这些因素导致了股市里竞争的强度比在其它行业激烈和残酷得多。
由于人性的缺陷和对竞争规律认识的不足，绝大多数人必定将成为牺牲品。

三、炒股不赚钱为什么还这么多人炒?

买彩票不会中奖，为什么还有这么多人买。
人性贪婪，被欲望蒙蔽，又从众减少心理罪恶感。
看得出你有自己的认知，希望不要被欲望、被“这么多人”蒙蔽，浪费了自己的智
慧

四、为什么有多人玩股票都会倾家荡产呢?是因为贪心吗?我也想
买股票可以只小投资吗?不会搞得我倾家荡产把?

呵，看你投入多少，有些人融资炒股，又恰遇国家政策出利空，不死才怪。
量力而行，拿你收入的20%玩一玩就可以了。
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五、这么多的人去炒作股票 现货 ，为什么是多数人赔钱
?还一直有人继续去炒作呢？

一般人 误认为： .1.参与者可以在里面挣钱。
&nbsp；
2.赔钱是自己没有技术。
还有的人有一种赌博的心态对待炒作，总想着可以一夜暴富。
你看看这个 视频。
跟着交易所炒白银赔了80万*：//v.ifeng*/news/society/202207/aa2a1a1d-
b3f0-4aed-95b2-d80cc1da29bc.shtml&nbsp；
贵金属交易所 监管存空白*：//v.ifeng*/news/society/202207/6bb4a970-ffbc-4296-b109-0
2ecf4d40f4b.shtml&nbsp；
我是1994年进入股票市场的，里面的酸甜苦辣我深有体会。
在那里你干上一辈子也不会挣钱的。
真正想挣钱的朋友，你马上来作电子商务直销吧。
作电子商务直销，投资小，没有风险。
操作非法可以复制。
你加入团队之后，有成功的老师亲自教你操作的方法。
只要你在里面坚持1年，你的收入一定会超出你的想象。
看视频就明白。
&nbsp；
&nbsp；
*：//*jslbj*/qingyisong
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